
どんつう 9 ⽉号 
こんにちは！どんつう係です。今回は 9 ⽉に⾏われた「秋合宿」についてです！ 

ぜひ最後までご覧ください〜〜！！！ 
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1 ⼥ ゆきえ 

こんにちは！新歓合宿、夏合宿、秋合宿と合宿だけは皆勤賞を取っている、1 ⼥のゆき
えです。 

先⽇の秋合宿について書きたいと思います！ 私は東京駅から電⾞で向かったので 1 時
間 20 分とまあまあの⻑旅だったのですが、久しぶりに会えた同期と話していてあっとい
う間に⽩⼦についていました！ 

そして、午後は 4 チームに分かれて団体戦！⼣⾷当番をかけた熱い戦いが繰り広げられ
ました。私は、みやもさん、ももこさん、ゆりさん、さやと同じチームで、ミックスや⼥
ダブに出ました。ゆりさんと組ませていただいた時は、対戦相⼿がはなさん・ななかペア
で同じ 2 ⼥・1 ⼥ペアだったのですが、私が緩く返してしまった球をななかにボレーでバ
ンバン返されました。1 ⼥でテニス未経験からのスタート同⼠なので、ななかに置いてい
かれないように頑張りたいです！みやもさんと組ませていただいた時は、元々成功率 50％
のサーブがさらに悪化して、永遠にダブルフォルトしてました。みやもさんから爽やかに
励ましをいただいて、感謝しかないです…！最終的には、最下位になってしまったので 5
⼈で⾷当をしたのですが⼀歩先に⼣⾷が何か知れたのでよかったです。 （ 📷写真①） 

 1 ⽇⽬の夜は、ゆりさん作成のテニス&ドンキー上半期クイズがありました！！上半期
にあったイベントの LINE グループにあるアルバムを探せば、全て答えがわかるようにな
っているクイズを作ってくださっていました。卓にはイベント参加者が必ずいるようにな
っていて、秋合宿の仕切りだけではなく、絶対盛り上がれるクイズも作ってしまうなんて
…とゆりさんへの尊敬の気持ちがさらに⾼まりました。個⼈的には、紙を配られた時には
絶対にわからないでしょ？！と思っていた⼤塚さんの靴の⾊がわかった時がスカッとしま
した。 

2 ⽇⽬の午前はあいにくの⾬でした。私たち 1 ⼥は部屋でひたすらおしゃべりタイムで
した^^昼⾷の時には、⽔が滴っている⽅もチラホラいたのでテニスをしていた⼈もいたん
だと思います。午後からは⾬も落ち着いていたので、団体戦ができました！私が割り振ら
れた YOSHIKI チームは初めてお会いする⽅もいらっしゃったので最初は緊張しました
が、テニスをしたり応援するうちに打ち解けられました！特にミックスの時に発動した、
おーすがさんのおーすがタイムはとっても盛り上がりました！！1 チームと対戦したとこ
ろで⾬が強くなってきて、団体戦が終わってしまいました。もっとこのチームでプレーし
たかったです…。 （ 📷写真②）  



⼣⾷後は、⾬が上がっていたので 1 ⽇⽬に続いて花⽕ができました！線⾹花⽕が沢⼭あ
ったので、さやと特⼤線⾹花⽕を⽣成してみたら割と上⼿くいったのですが、線⾹花⽕の
儚さはなくしぶとい花⽕になりました。そして 2 ⽇⽬夜のコンパでは、ドンキーランキン
グ 2023が発表されました！！予想が当たっても外れてもみんなで盛り上がれて楽しかっ
たです〜！ちなみに私は朝ごはん和⾷⾷べてそう 3位でした。よく⾷べる朝ごはんは卵か
けご飯なので当たっているかもしれません。 （ 📷写真③） 

 3⽇⽬はやっと晴れでした☀1 ⼥が 8⼈だったので、4 対 4 のクワトロス（？）をして
いました。意外と楽しくできました！ 

秋合宿は⼈数も多く、賑やかでした！初めてお会いした 4 ⼥さん 6 男さんともお話しす
る機会があってよかったです！本郷杯が楽しみです！ゆりさんはじめ、企画運営してくだ
さったみなさん本当にありがとうございました！とても楽しい秋合宿でした！！ 

 

📷写真①    📷写真②                📷写真③ 

 

4 男 柳 

こんにちは、4男の柳です。書くの遅くなっちゃいました…すみません、、 
今まで冬合宿しか⾔ったことがなかったので今回の秋合宿がドンキーに初めてのテニス

ありの合宿でした！ 
バイトで初⽇は⾏けなくて⼆⽇⽬からの参加になってしまったり⼆⽇⽬に⾬が降ってし

まったりでしたが楽しかったです。合宿係や企画係の 2 ⼥お疲れさまでした〜次は 3 男も
来るといいですね〜〜 
 
⼆⽇⽬にどんつう書くのを指名されて何か書けるようなネタ作らなきゃとか⾔っていた

んですけど残念なことに書けるようなネタは⽣まれませんでした、、 
どんつうに載せれるようなちょうどいいくらいの出来事ってなかなか難しいですね〜〜 



 
なんで代わりに個⼈的にうれしかったこと何個か書いていこうと思います。 

 
まず、⼆⽇⽬の昼に最寄りの茂原駅に着いて 15 分後くらいのバスに乗ろうと思っていて、

バスが向こうに着く時間が昼⾷の時間のギリギリで間に合わない可能性が⾼いって感じだ
ったんですけど、改札のところでたまたま 5 男のしんさんに会ってそのまましんさんが乗
る予定だった 6 男の堀井さんの⾞に乗ることができました〜！いきなり運が良くて順調な
スタートです。 
 

午後のテニスは勝てて良かったです。内容な別に⼤したことなかったけどここまでまあ
いい流れです。⾬が降って残念でしたね 
 
次はコンパの企画です。アンケート企画でテニスプレーに憧れるドンキー⼈ランキング

があって無事 3 位に⼊って良かったです！6 班あって僕の班しか当てられてなかったり発
表の時の周りのリアクションが阪神の⼤⼭のドラフトの時みたいだったりしたのは許せな
いです。票⼊れてくれた⼈は好きです。 
 
3⽇⽬はテニスの調⼦が良かったのでうれしかったです。 

 
って感じで最初から最後までいいこといっぱいでした。秋合宿で充分すぎるくらい楽し

んだのでしばらくおとなしくしときます〜お疲れさまでした！！ 

 
⇧コンパのアンケート企画 


